

El COVID 19 afectó a más de 4800 sanrafaelinos durante el 2020



Sin dudas el tema que se llevó todas las miradas en el año fue la pandemia del COVID 19. Es que el coronavirus tiene en vilo a toda la sociedad y el sur mendocino no fue la excepción con una gran cantidad de casos.

En este marco, en 2020 la pandemia alcanzó a más de 4800 sanrafaelinos y a casi 7300 personas en todo el sur de la provincia. El pico máximo de casos se registró durante el mes de octubre, el más complicado –hasta ahora- en la región.

Según los números que pudo obtener Diario San Rafael, desde el primer caso a mediados de agosto, se registraron 4830 pacientes positivos en nuestro departamento.

Los números marcan que hubo 206 casos durante el mes de agosto, 806 que se registraron en el mes de septiembre y 1936 durante octubre, mes en el que la pandemia tuvo su pico con jornadas que superaron los 120 casos diarios.

En noviembre se mantuvo alta durante las dos primeras semanas y luego empezó a mostrar un retroceso. Igualmente durante ese mes fueron diagnosticados positivos de COVID 19 un total de 1367 personas en el departamento.

En diciembre la “pandemia” mostró un claro amesetamiento siguiendo los números que se registraron tanto en la provincia como en el país. Hasta el último día del mes se habían detectado 515 positivos, aunque con un significativo alza en los últimos días con las

celebraciones de Navidad y el “permiso” para ampliar las juntadas familiares y de amigos. Hay que destacar que a nivel regional además se registraron 5615 personas que lograron sobreponerse de la enfermedad, mientras que el número de muertos entre San Rafael, Alvear y Malargue ascendió a 170 personas.

Si bien en las últimas horas comenzaron los operativos de vacunación, lo cierto es que –por ahora- la única solución para evitar los contagios es seguir cuidándose y mantener el distanciamiento social, usar tapabocas y seguir todas las recomendaciones sanitarias esperando que el “rebrote” o la “segunda ola” no sean peor que la primera.